
平成29年（2017年）第１回市議会定例会本会議（２月28日）  

予算決算常任委員長報告(議案)  

 

 ただいま議題となっております議案のうち、予算決算常任委員会

に付託されました議案第１号から第10号までの以上10件につきまし

て、委員会における審査の経過と結果を報告します。 

委員会は、２月16日及び17日の分科会における詳細な審査を受け、

２月21日会議を開き、各分科会委員長の報告を聴取しました。 

 次いで、質疑及び総括質疑はなく、討論において、議案第１号 平

成28年度横須賀市一般会計補正予算（第４号）について、井坂直委員

から「横浜ＤｅＮＡベイスターズファーム施設の移転・機能強化に関

連した佐原２丁目公園野球場の用地購入費について、プロ野球やスポ

ーツ振興を否定するものではなく、むしろ喜ばしいことだが、公共施

設の廃止・縮小・統合を行うとする施設配置適正化計画を進めている

中で、行政計画にはない野球場整備を優先することは整合性がとれず、

疑問が残るために議案第１号に反対する。」旨の意見があり、採決の

結果、議案第２号から第10号までの以上９件は全会一致で、議案第１

号は賛成多数で、いずれも原案どおり可決すべきものと決定しました。 

 以上で報告を終わります。 


